



stadtwerke köflach

1927



1927

**Im Jahr 1939 erhielt die Stadtwerke Köflach ihre Elektroinstallationskonzession. Mit dieser Konzession wurde der Grundstein für die Installations- und Haustechnikabteilung gelegt. Nicht nur für große Kunden, sondern auch für kleine Familien wurden nun Installationen möglich.**

**Die Installationsabteilung entwickelte sich von einem kleinen überschaubaren Team - das mit den einfachsten Mitteln arbeitete - bis hin zu einer top geschulten Mitarbeitergruppe die von PV Anlagen bis zu Smart Home Installationen alles ermöglicht.**